

Step by Step



～目の前のことに全力で～

令和元年7月1日 第3号
尾道市立高西中学校 2学年

体育大会！完全燃焼☆



6月16日（日）に、体育大会が行われました。今年のテーマは『Rainbow』です。1人ひとりが主役となり、虹のような輝きを放とう！！という3年生の思いをしっかりと受け止め、練習から本番までベストを尽くして頑張りました。

2学年では、どのクラスも学級対抗リレーに熱が入っていました。練習の段階から、走順を試行錯誤しながら考えて、必死になっている姿が印象的でした。本番では、どのクラスも最大限の力を発揮し、お互いの健闘を讃え合う姿が見られましたね。

さらに、今年は新しく応援合戦が加わり、3年生のリーダーと連携を図りながら、ダンスやエールの練習を行いました。3年生が団を1つにまとめていく頼もしい姿や、1・2年生に熱心に指導する姿に、心を動かされた人がたくさんいたのではないかと思います。また、縦割り種目の練習でも、失敗した時に励ましの声かけをしてくれる優しい3年生に、たくさん救われましたね。来年は、君たちが体育大会を創りあげる代です。3年生から教わった大切なことを胸に、来年は今年を超える体育大会を創りあげていきましょう！！

来年は3年生となり、最後の体育大会です。今の3年生のように、1・2年生をしっかり引っ張っていけるように頑張りたいです。先輩たちが受け継いできた伝統を守っていけるようみんなで協力しあいながら取り組んでいきたいです。

リーダーの人は、見えないところでも、頑張っていたと思うので、とても感謝しています。

練習ではいつもビリで、もうあきらめかけていたけど、本番でキセキが起きたので、あきらめなくて良かったと思えました。

来年は、今年の先輩たちのように責任感をもって行動し、スムーズに練習を進められるようにしたいです。自分たちのチームを優勝に導くために、日頃の練習から全力で取り組んでいきたいです。『尊敬できる先輩』になれるように頑張ります。

あの頂上を目指せ

2年生 学年種目



学級対抗リレー☆



応援合戦☆

